

## La biblioteca de Artium estimula los sentidos con sus fondos más eróticos

**El centro también realizará un ciclo de cine y varias lecturas dramatizadas. Además, el museo apuesta por segundo año por realizar una campaña de intercambio de títulos literarios**

Carlos González. Vitoria.

Caliente. Así quiere celebrar Artium el Día del Libro, que de forma oficial tiene lugar mañana, y para ello ha organizado una serie de actos que tendrán al mundo de lo erótico como referencia, aunque también se realizarán otras actividades para todos los públicos. De esta forma, la biblioteca del centro, que posee más de 42.000 títulos en distintos soportes, se suma a los diferentes programas que tanto en Gasteiz como en otros puntos del territorio se están llevando a cabo para fomentar la lectura.

Para aderezar como se merece la ensalada de propuestas, el museo ha buscado en su lado más sensual en esta ocasión. El punto central de esta mirada al deseo es la exposición Eros: el placer de leer, una muestra ubicada junto a la entrada de la biblioteca donde se recogen libros, dibujos, vídeos y canciones en las que el erotismo toma la palabra para hacer una temática tan visible en la historia del arte como polémica en las mentes más reacias.

Desde Matisse hasta Picasso, Hans Bellmer o Klimt, la exposición enseña distintos volúmenes monográficos, a los que se añaden publicaciones dedicadas a las creaciones de autores como Botero, Miró y Naia del Castillo, entre otros. Asimismo, la ilustradora gasteiztarra Agurtzane Villate ha intervenido sobre una de las paredes de la sala con varios dibujos.

Eso sí, destacan dos nombres propios dentro de la mirada pícara lanzada por Artium en esta ocasión. Por un lado, el de Andy Warhol, de quien se recogen en esta muestra distintos ejemplos de su amplia actividad tanto desde la fotografía como desde el dibujo relacionados con la temática del erotismo. Por otro, se encuentra Helmut Newton, fotógrafo clave en estas cuestiones, de quien se muestra, entre otros ejemplos, un libro de grandes dimensiones y 30 kilos de peso.

La exposición se completará con dos actividades paralelas. La primera, que tendrá lugar mañana, será una charla protagonizada por Manu Muniategiandikoetxea, que charlará sobre las ilustraciones realizadas para el libro *Instrucciones para naufragos*, también de contenido sugerente. La segunda es un maratón de cine que se llevará a cabo entre los días 9 y 11 de mayo, donde se podrán ver títulos como *El sabor de la sandía*, *El imperio de los sentidos* y *Portero de noche*.

Fuera del paraguas erótico, el museo también propondrá otras citas con motivo del Día del Libro. De hecho, mañana a partir de las 18.30 horas, se llevarán a cabo, de la mano de los estudiantes del Taller de Artes Escénicas de Vitoria, una serie de lecturas dramatizadas a partir de la exposición *Objeto de réplica*.

Además, hasta este viernes, el centro de arte contemporáneo ha puesto en marcha, por segundo año consecutivo, su programa de bookcrossing. Más de 300 libros serán liberados estos días para que los ciudadanos puedan interactuar con Artium también a través de su web.